

« C'est la fin », se répéta-t-il.

Il venait d'avoir un accident en voiture, un pneu avait explosé et fait virer la voiture dans un arbre. Lucien repensa à Marie-Christine, qui l'avait envoyé « balader » quand il lui avait demandé d'acheter une voiture car celle qu'il avait était très vieille et avait des problèmes de moteur et de sécurité. Le passage était assez étroit, noir avec une odeur d'humidité; il avança. Il vit au loin une lueur vers le fond du couloir. Il continua, suivit la lueur qui passait de porte en porte, ce qu'il faisait lui aussi; il avait un mal de tête affreux. Lucien monta des escaliers pour passer dans une pièce humide, sombre avec des odeurs à vomir. Lucien vit de l'eau passant entre les lattes du plancher, et vomit. L'eau montait assez vite, Lucien se dépêcha de franchir une autre porte. Il arriva dans une pièce chauffée, s'assit sur le fauteuil près de la cheminée où il y avait un feu, posa ses mains sur ses tempes et frotta. Lucien repensa à ses enfants, Pierre et Nathalie et à sa femme Marie. Il revit la lueur, il la suivit encore une fois et arriva dans une pièce blanche, éblouissante, sans mauvaises odeurs et éclairée par des boules blanches bizarres. Son mal de ventre passa, il était bien. Un homme en costume lui demanda:

- Qu'as-tu fait de ta vie?

- J'ai eu une femme, des enfants, un magasin, dit-il avec des larmes aux yeux. Mais le magasin a brûlé avec ma famille à l'intérieur. Lucien comprit alors qu'il était mort de chagrin.

Il se réveilla en sursaut et fut heureux de constater que ce n'était qu'un cauchemar.